

**„maschek. - Das war 2008“
mit maschek.**

Warum durfte Österreichs Kicker-Team nun doch nicht Fußball-Europameister 2008 werden? Welcher Arbeit wird Alfred Gusenbauer nach seiner "Ära" als Bundeskanzler nachgehen? Und wie wird 2009? All diese Fragen, und noch viele weitere, kaum gestellte, beantworten uns die Synchronisateure maschek. im Jahr der geplatzten Sandkistenträume und der erfüllten Rechtsaußenschäume, indem sie wie immer den Wichtigsten des Landes den Ton abdrehen - und selber darüber reden!

Wo: Podium im Theater Akzent

Termine: 31.12.2008, 23.00 Uhr

Preise: € 48,-/45,-/42,-/35,-